

CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio pone en marcha el primer circuito biosaludable de la comarca con siete rutas BTT

Los recorridos tienen diferentes grados de dificultad, marcados por colores, para que puedan ser utilizados por todos los aficionados

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha puesto en funcionamiento un "ambicioso proyecto", como afirma el alcalde, Ángel Molina, con la creación de siete rutas BTT para que los aficionados a la bicicleta puedan practicar su deporte favorito. Para ello, ha acondicionado los caminos colindantes y ha procedido a su señalización.

Los recorridos, bautizados con el nombre de 'Rutas Armuñesas', tienen como punto de partida y llegada el municipio de Castellanos y se extienden por toda la comarca, con el objetivo de servir de aliciente "no sólo para hacer deporte, sino para dar a conocer y disfrutar de la comarca y sus pueblos".

Además, cuentan con diversos grados de dificultad para que sean aptos para su uso por todos los aficionados a la bici, que están identificadas por colores. De esta manera, los más experimentados disponen de tres rutas rojas (las más complicadas) como son 'Las Gindaleras' con casi 43 kilómetros de distancia; 'Fuente Pedraza', una ruta con dirección a La Mata con una longitud de 23 kilómetros; y 'Las Lobetas', hacia Aldealengua.

Por otro lado, y de color amarillo, está la ruta de 'Las Viñas', que extiende durante casi 15 kilómetros hacia Pedrosillo el Ralo. Y para los aficionados de las bicicletas que no quieren complicaciones, hay tres rutas marcadas en verde, de baja complejidad: 'Las Gavias' con 14 kilómetros; 'Labajillo de San Blas' con casi 5 y el enlace CamiBici Salamanca con 7,7 kilómetros.

Todos los recorridos tienen



El alcalde, Ángel Molina, estrenó el novedoso 'bici-box'. | EÑE

En total, son más de 120 kilómetros de distancia con salida y llegada al 'bici-box', punto de limpieza y reparación de bicis

su punto de partida en el panel de información de rutas colocado junto al nuevo 'bici-box', ubicado en la zona de las piscinas y pistas deportivas. Un elemento público destinado a la limpieza y mantenimiento de bicicletas que cuenta con agua corriente para su lavado y un soporte con pequeñas herramientas para realizar reparaciones.

El proyecto ha supuesto un coste de 5.000 euros y los interesados pueden descargar la información de las rutas en la aplicación wikiloc o la web municipal www.castellanosdemoriscos.es.

SANTA MARTA DE TORMES



David Mingo, Iñaki Albistur y Chabela de la Torre. | EÑE

El municipio estará en la Vuelta Ciclista a España a través de la Escuela Municipal de Hostelería

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, ha renovado por segundo año consecutivo el convenio de colaboración con la empresa encargada del catering de la Vuelta Ciclista a España, que permite, no sólo divulgar la gastronomía salmantina si no también promover la creación de empleo directo en el sector de Hostelería.

De esta manera, el Consistorio se compromete a participar con la organización en su bolsa de empleo con personas formadas en sus instalaciones y en disposición de trabajar, para que se integren en los procesos

de selección e inserción laboral. Así, este año serán cuatro alumnos de la Escuela Municipal de Hostelería (dos cocineros y dos camareros), el doble que el pasado año, los que tendrán la oportunidad de recorrer del 19 de agosto al 10 de septiembre la geografía española con la aportación de cuatro tapas en el catering que alimentará a los ciclistas e invitados. En total, repartirán 14.000 tapas "en una apuesta clara por hacer visible la Escuela, cuyo nombre dará la vuelta a España a través de sus platos, convirtiéndose en referente de formación", insisten Mingo y De la Torre.

Selección de un auxiliar administrativo y otro para el fondo de libros municipal

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado el proceso de selección de personal para ayudar en el desarrollo de obras y tareas municipales. En concreto, se trata de un auxiliar para el fondo de libros, incluido dentro del Plan de Apoyo Municipal, y un auxiliar administrativo, dentro de la oferta de empleo incluida en la subvención directa para empleo concedida por la Diputación. El Consistorio presentará la oferta al Servicio Público de Empleo para la petición de candidatos a cubrir el puesto y los pre-seleccionados se someterán a una entrevista, deberán aportar el currículum para su valoración y elección según los baremos establecidos. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA

El pleno aprueba una modificación de crédito para la ejecución de los vestuarios del pabellón

El PSOE pidió que este dinero se destine para la nueva piscina

EÑE | DOÑINOS

El pleno de Doñinos aprobó anoche una modificación de crédito para la ejecución de los vestuarios del pabellón deportivo por importe de 130.000 euros. Esta cantidad procede del remanente de tesorería para ampliar la partida de este concepto que no tenía crédito suficiente.

Un punto que salió adelante con los votos a favor de Ciudadada-

nos, el concejal del PP y la edil no adscrita. El PSOE votó en contra, ya que propuso que este punto se dejara sobre la mesa para hacer un estudio de las obras que son más prioritarias, debido a los últimos problemas con la piscina. "Entendemos que los remanentes de tesorería deberían ir para la construcción de la nueva piscina, para que ésta esté funcionando en junio de 2018. Un

proyecto que es urgente iniciar cuanto antes, más que la obra de los vestuarios, cuya ejecución son dos o tres meses". El alcalde, Manuel Hernández, respondió: "La propuesta está bien, pero ya tenemos el proyecto de esta obra y podemos a posteriori ir preparando el de la piscina".

La Corporación aprobó la certificación del fin de las obras de la nueva biblioteca municipal.



Un momento de la sesión plenaria celebrada anoche en Doñinos. | EÑE